

Extraído de CLUB GIMNASIA RITMICA DOS HERMANAS

<http://www.ritmicados.es>

# **TODAS NUESTRAS GIMNASTAS EN LAS FINALES DEL CAMPEONATO INDIVIDUAL**



Noticias -  
Publicado el Lunes 29 de junio de 2009

---

**CLUB GIMNASIA RITMICA DOS HERMANAS**

---

## Laura Campos, de Primera Categoría, consigue la Medalla de Bronce en la Final de Cinta

Las gimnastas del Club Gimnasia Rítmica Dos Hermanas compitieron del 19 al 21 de junio en el Campeonato de España Individual celebrado en Ponferrada.

Allí, en la competición nacional de más alto nivel de la temporada individual, nuestro Club estaba representado por cuatro gimnastas que competían en las diferentes categorías y modalidades.

Nuestras deportistas, Carmen García, María Gavira, Inmaculada Montaño y Laura Campos hicieron unos excepcionales ejercicios, consiguiendo ésta última la Medalla de Bronce en la Final de Cinta tras una soberbia ejecución de su montaje.

No obstante, hay que destacar el trabajo y la entrega de todas nuestras gimnastas que brillaron con luz propia, y que consiguieron clasificarse todas para las finales por aparatos.



